

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Infantino propose d'organiser la Can tous les quatre ans

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

EN séjour à Salé (Maroc) pour assister au séminaire sur le développement des compétitions et des infrastructures sportives en Afrique, le président de la Fédération internationale de football association (Fifa), Gianni Infantino, a émis le souhait de voir se dérouler la Coupe d'Afrique des nations (Can) tous les quatre ans.

"Je propose d'organiser la Coupe d'Afrique des nations tous les quatre ans au lieu de tous les deux ans, pour la rendre plus commercialement viable et attrayante au niveau mondial", a déclaré Gianni Infantino, qui a ensuite déploré que "les revenus de la Can soient vingt fois moins importants que ceux de l'Euro". Pour mieux faire passer la pilule auprès du Comité exécutif de la Confédération africaine de football (Caf), Infantino a promis de verser 1 milliard de dollars (

environ 570 milliards de francs) "pour que chaque pays africain puisse se doter d'un stade de classe internationale".

Malgré toutes ces belles promesses, la proposition du président Infantino est contestée. Parmi les réfractaires figurent Daniel-Michel Cousin, ancien sélectionneur des Panthères, et Wilfried Ebane Abessolo, actuel latéral gauche des Panthères. Tous deux se sont prononcés dans nos colonnes contre une Coupe d'Afrique des nations tous les quatre ans.

"Pourquoi changer de périodicité maintenant ? Qu'est-ce qui justifie cette prise de position du président Infantino ? Non ! Je ne suis pas d'accord avec sa proposition. La Can est l'unique compétition pour nos sélections. Donc, il faudra attendre tout ce temps pour voir nos équipes lors de la Can ? En Europe, certes ils ont l'Euro tous les quatre ans, mais ils ont aussi la Ligue des nations", a relevé l'ancien capi-



Photo: AFP/L'Union

### Ahmad Ahmad va-t-il encore céder face à la pression de la Fifa ?

taine des Panthères. Wilfried Ebane Abessolo, pour sa part, pense que "quatre ans c'est trop long. L'attente est trop longue et je ne comprends pas le bien-fondé de cette proposition", a-t-il indiqué.

Pour justifier sa proposition, Gianni Infantino pense que les revenus issus d'une Can tous les

4 ans vont multiplier par six les revenus de la Can : "(...) Si on travaille ensemble, on ne va pas seulement doubler les revenus de la Can, mais on va les multiplier par quatre ou par six, en présentant un produit pas seulement à l'Afrique, mais au monde", a-t-il encore fait savoir.

La question qui se pose est de sa-

voir avec quelles stratégies Infantino et ses équipes comptent-ils multiplier par six les revenus de la Can ? Toutefois, cette modification pourrait ne pas intervenir avant 2027, dans la mesure où les éditions précédentes sont déjà attribuées à des pays organisateurs : Cameroun (2021), Côte d'Ivoire (2023) et Guinée (2025).

## Emmanuel Adze signe au FC Montceau (N3)

SM  
Libreville/Gabon

L'ANCIEN milieu de terrain du Club sportif de Libreville (CSL), Emmanuel Adze (21 ans), s'est engagé samedi avec la formation française du FC Montceau (N3). Ce transfert a été rendu possible par l'international gabonais Didier Ibrahim Ndong, propriétaire du CSL.

"Ce n'était pas spécialement un recrutement dont on avait besoin au départ, mais ça s'est fait grâce à notre rapprochement avec Didier Ndong. Il n'a pas pu signer pro à Dijon et on avait convenu avec lui que c'était un joueur qui pouvait être intéressant pour nous, peut-être plus sur du long terme que dans l'immédiat avec les mutations hors délais. Et puis c'est un joueur



Photo: DR

qui a largement le niveau pour jouer en N3", a expliqué Lionel Large, directeur sportif du FC Montceau Bourgogne.

Emmanuel Adze s'est, lui aussi, félicité de cette signature : "Je suis très content de me retrouver en Bourgogne. Occasion pour moi ici de remercier ma famille, mon président du CSL, Didier Ndong, et mes amis qui ont cru en moi", a-t-il indiqué. Un nouveau challenge pour le jeune Adze, dont l'objectif est de gravir les échelons et jouer en division supérieure.

## Annie Gasnier : "La Caf est comme anesthésiée par la Fifa"

W.N.  
Libreville/Gabon

PRÉSENTATRICE à RFI de l'émission Radio foot internationale, Annie Gasnier s'est prononcée dans nos colonnes sur la proposition du président de la Fédération internationale de football (Fifa), Gianni Infantino, de faire jouer désormais la Coupe d'Afrique des nations (Can) tous les quatre ans, au lieu de deux comme habituellement.

Pour elle, la Caf a perdu toute son indépendance face au diktat du président Gianni Infantino. Morceaux choisis !

"C'est très triste de constater que la Confédération africaine de football a perdu toute son indépendance face au diktat du président Gianni Infantino. Le plus surprenant est qu'aucun président de fédération



Photo: DR

### Annie Gasnier.

n'a osé protester face à cette proposition. La Caf est comme anesthésiée par la Fifa. La proposition du patron de la Fifa n'a, en réalité, pour seul objectif que d'arranger son calendrier à lui.

Toutes ces propositions et autres décisions prises par la Fifa servent uniquement les intérêts de la Fifa.

En quoi ces décisions sont-elles bénéfiques pour l'Afrique ? Sans le reconnaître, la Confédération africaine de football était clairement sous tutelle de la Fifa. Cette nouvelle proposition, si elle est acceptée par le Comité exécutif de la Caf, sera le coup de grâce", a-t-elle conclu.